

## Letzte freie Plätze für die Girls' Day Akademie

Wie bereits zu Beginn des Schuljahres angekündigt, gibt es dieses Schuljahr am Hans-Sachs-Gymnasium eine Girls' Day Akademie.

An der Girls' Day Akademie können Mädchen der 8., 9. und 10. Jahrgangsstufe teilnehmen. Wir möchten Schülerinnen für Technik begeistern und ihr Berufswahlspektrum im Hinblick auf naturwissenschaftlich-technische Berufe erweitern.

Das Projekt findet zusätzlich zum regulären Unterricht am Mittwochnachmittag statt.

Folgende Firmen haben bereits eine Kooperation zugesagt: Siemens, Fraunhofer Institut, Diehl, Eberlein Apparatebau.

Neben Besuchen der oben genannten Firmen finden weitere Exkursionen u.a. zum Bionikum im Tiergarten Nürnberg und zum Technikum in Heilbronn statt. Außerdem dürfen die Schülerinnen selbst aktiv werden in diversen Workshops (u.a. 3-D-Druck, Roboter-Programmierung, Hydraulik/Pneumatik, Fotovoltaik), die entweder an der Schule oder auch bei externen Partnern stattfinden.

Träger des Projekts sind die bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbände bayme vbm. Weitere Förderer sind die Agentur für Arbeit Nürnberg und die Regionaldirektion Bayern sowie das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie.

Für die Teilnehmerinnen entstehen keinerlei Kosten.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte umgehend an die Projektbetreuerin am HSG Frau Kathrin Reiser ([kathrin.reiser@hsgym.de](mailto:kathrin.reiser@hsgym.de)). Bei ihr erhalten Sie auch die Anmeldeunterlagen.

Wir würden uns freuen, wenn wir für die restlichen Plätze noch interessierte Mädchen gewinnen könnten!

### Ihr/e Ansprechpartner/-in bei Fragen und Interesse

Girls' Day Akademie:

Hans-Dieter Brückner

[h.d.brueckner@girls-day-akademie.bayern](mailto:h.d.brueckner@girls-day-akademie.bayern)

Hans-Sachs-Gymnasium

Kathrin Reiser

[kathrin.reiser@hsgym.de](mailto:kathrin.reiser@hsgym.de)

Ein Projekt von:



Bayerische  
M+E Arbeitgeber



**Bundesagentur für Arbeit**  
Regionaldirektion Bayern